Prepárate para un verano de amor en Tinder con Venus oficialmente en Leo

Tinder y la astróloga experta Lisa Stardust desglosan el significado de este tránsito para su futuro sentimental y cómo tomar cartas en el asunto

Sin importar que seas novatx en astrología, entender cómo los cambios en los cielos pueden afectar a la energía que te rodea es extremadamente útil. Con Venus, el planeta del amor, oficialmente en movimiento desde el signo introspectivo Cáncer al signo de la pasión Leo, Tinder ha recurrido a la experta astróloga <u>Lisa Stardust</u> para descifrar cómo este tránsito planetario afectará a las citas y a la vida amorosa de los miembros de todo el mundo. Según Stardust, aquellos que buscan el amor deben prepararse porque este tránsito de 4 meses (del 5 de junio al 8 de octubre) hará arder nuestras emociones más sinceras y disparará el hambre de conexión con otra persona.

En el reciente informe <u>Future of Dating</u> de Tinder, la Generación Z vetó oficialmente el "jugar con las citas" a cambio de intencionalidad en su vida amorosa: el 70% de los jóvenes solteros está de acuerdo en que es mejor dejar a un lado las citas sin intención con personas que no saben lo que se quieren.* Y no es difícil de entender que esto esté sucediendo - con un raro encuentro entre Venus y el efusivo planeta Júpiter también en este tránsito, el deseo de encontrar un vínculo profundo con match potencial se sentirá más importante que nunca. Cualidades como la autenticidad y la honestidad -no importa lo incómoda que sea- están liderando el sentido de las citas de verano, haciendo que el espacio de la pasión aumentada y la autoexpresión audaz que viene con Venus en Leo sea el momento perfecto para que los jóvenes solteros manifiesten el amor que desean.

Cuando agregas el planeta comodín Urano en la mezcla, la Sra. Stardust aconseja que "lxs jóvenes deben confiar en su intuición y permanecer abiertos a deseos inesperados, como cambiar el tipo de pareja o relación que quieren al momento de tener citas". Así que si te sientes tentado a estrenar un nuevo Relationship Goal o <u>Tipo de Relación</u> en tu perfil de Tinder (o si te sorprenden los perfiles que de repente te llaman la atención), puedes confiar en que el universo está de tu parte.

En medio de todos estos acontecimientos astrológicos, no podemos ignorar que Venus se convierte en retrógrado el 22 de julio y hasta el 3 de septiembre - pero nos han dicho que no nos arrastrará a los sentimientos de irritabilidad y tendencia al conflicto típicamente temidos en un retrógrado. De hecho, este periodo podría suponer una oportunidad para que lxs solterxs vuelvan a hacer match con antiguos prospectos de Tinder con una perspectiva renovada, ya sea claridad sobre por qué no funcionará o una nueva disposición para el compromiso.

Durante dicho retrógrado, el 13 de agosto será el día más idóneo para la manifestación. Tómate tu tiempo para reflexionar sobre cómo tu pasado ha afectado a tu presente, y pon la intención de atraer exactamente lo que será tu vida romántica soñada para el resto de 2023. Venus en Leo nos catapultará directamente del modo auto-preservación al modo bestia totalmente encendido, así que, si estás cansado de estar atontado con tu crush desde lejos, estás de suerte. Dicho esto, cuando el coraje y la confianza llamen a tu puerta, serás tú quien tenga que darles la bienvenida.

Y como la persona adecuada no aparecerá en tu puerta de la nada, una buena forma de manifestar una pareja es pasar a la acción. Así que, dado que casi un tercio de los miembros de Tinder confiesa utilizar la astro manifestación para planificar estratégicamente el amor y la vida,* tenía sentido pedirle a la experta Stardust sus mejores consejos para manifestar con intención al utilizar la app:

- Empieza por sentirte maravillosamente cómodx contigo mismx.
- Di una afirmación positiva para marcar el tono de tu viaje a Tinder.
- Limpia tu teléfono con lavanda frotándola en tu dispositivo antes de entrar en la app.
- Como en todas las manifestaciones, lo mejor es pensar en positivo en cada paso del camino.
- Por último, ¡sé tú mismx! Atraerás a más personas de calidad si no te das aires de grandeza.

Para más detalles sobre cómo el tránsito de Venus por Leo influirá en cada signo del zodiaco -y cómo puedes esparcir la

magia de las estrellas en tu perfil de Tinder durante este tiempo- echa un vistazo a los consejos de Ms. Stardust a continuación:

Aries

El paso de Venus por Leo te anima y te empuja a arriesgarte para salir de tu zona de confort en lo que a citas se refiere. Arriésgate con un perfil que de otro modo no habrías considerado y mantén una charla continua y minuciosa. Después, queda para tomar un mocktail en persona o jugar un partido amistoso de algún deporte.

Tauro

Llevar el corazón en la manga tiene sus ventajas. Por un lado, eres capaz de atraer a personas que están en la misma onda romántica que tú y hablar desde el corazón sin vacilar. Además, esto podría abrirte a nuevas posibilidades, mucho más grandes de lo que nunca imaginaste: es el momento perfecto para explorar tus necesidades y actualizar el Tipo de Relación, Intereses y Estilo de Vida en tu perfil de Tinder.

Géminis

Si tu nueva conquista de Tinder puede seguirte el ritmo, entonces la relación tiene potencial para convertirse en algo más. Deja que muestre sus dotes para el humor y la conversación al hablar contigo. A decir verdad, empezarás a desmayarte a la primera carcajada, pero dale la oportunidad de llegar al remate.

Cáncer

Ser directo con tus intenciones es importante, sobre todo porque tu confianza está aumentando. No dudes en ser directx y tomar la iniciativa a la hora de enviar un primer mensaje a una pareja, al sugerir una videollamada o un encuentro en persona (teniendo en cuenta estos consejos de seguridad). Tu autenticidad y personalidad causarán una impresión positiva. ¡Lo has conseguido!

Leo

Tienes la capacidad de encantar a lxs demás. Tus pasiones son altas, lo que te permite rugir tus sentimientos con gusto y deseo. Tus emociones podrían verse como entrañables y encantadoras si bajas un poco el tono y utilizas tu encanto innato para dejar que la gente vea tu carisma. Considera la posibilidad de utilizar la sección Explorar de Tinder para poder canalizar tu gran energía en espacios intencionados.

Virgo

El Modo Incógnito de Tinder te da la oportunidad de mantenerte activo y anónimo en tus deslizamientos. Esta herramienta es perfecta para tus necesidades de citas en este momento, ya que no estás de humor para conversaciones triviales, a menos que sea con alguien especial que despierte totalmente tus intereses y curiosidades.

Libra

Tus amigos son estupendos para ayudarte a encontrar un amor potencial. Al fin y al cabo, te conocen muy bien y quieren cosas buenas para ti. No dudes en pedirles su opinión sobre un nuevo match de Tinder antes de salir a una cita. Lo más probable es que se muestren entusiastas y alienten la conexión.

Escorpio

El afán por triunfar profesionalmente no te dejará mucho tiempo para divertirte, a menos que lo consigas. Recuerda que la vida es un gran acto de equilibrio. Es importante programar una o dos citas sociales y románticas a lo largo de la semana, aunque tengas que trabajar hasta tarde.

Sagitario

Tu cita ideal no incluye ir a lo seguro con cena y drinks. Te apetece una aventura discreta en un escape room, un parque de atracciones o una clase de cocina. Estas actividades los ayudarán a conocerse mejor y a crear nuevos recuerdos. Según el Informe "Future Of Dating" de Tinder, otras actividades populares entre lxs solterxs jóvenes son: un picnic en el parque, una película o un concierto al aire libre y el minigolf, así que, ¡sal a divertirte!

Capricornio

Hay una confusión que se está creando en tu interior. Por un lado, anhelas una aventura veraniega. Por otro lado, disfrutas de la soltería. No tienes por qué comprometerte ahora. Siempre puedes salir casualmente para conocer gente nueva y crear experiencias increíbles. Al fin y al cabo, si con tu match algo dura unos pocos mensajes intercambiados en la app, un día, una noche o toda la vida, decidir explorar una conexión sin la presión de las etiquetas no es algo de lo que debas avergonzarte o tener secretos.

Acuario

Aunque no seas una persona llamativa y ostentosa, actualizar tu perfil de Tinder con fotos que destaquen tu estilo único y tu creatividad es una green flag para los demás. No tengas miedo de seleccionar esas fotos del concierto de anoche o de tu clase semanal de salsa y dale a tu perfil ese toque que tanto necesita.

Piscis

Deja de menospreciarte y envía ese Super Like a la persona que te gusta, aunque creas que está fuera de tu alcance. Te darás cuenta de que es muy simpáticx y desenvuetx, y lo más probable es que corresponda a tu admiración e interés. No dejes que tus inseguridades te frenen.

*Una encuesta realizada entre 4000 jóvenes de 18.25 años en EEUU, Reino Unido, Canadá y Australia entre el 21 de abril 2023 y el 25 de abril del 2023 realizada por Opinium en nombre de TInder.

###

ACERCA DE TINDER

Lanzada en 2012, Tinder es la aplicación más popular del mundo para conocer gente nueva y ha sido descargada más de 530 millones de veces y creado más de 75 mil millones de "matches". La aplicación está disponible en 190 países y en más de 45 idiomas. Más de la mitad de todos los miembros tienen entre

SOBRE LISA STARDUST

Lisa Stardust es una astróloga, lectora de cartas del tarot, sanadora de energía, guía de manifestaciones y entrenadora de vida con sede en Nueva York. Es autora de "Saturn Return Survival Guide: Navegando este rito cósmico de iniciación" y de "The Astrology Deck: Your Guide to the Meanings and Myths of the Cosmos". IG @lisastardustastro

Additional assets available online: Additional assets available online:

https://mx.tinderpressroom.com/2023-06-05-Preparate-para-un-verano-de-amor-en-Tinder-con-Venus-oficialmente-en-Leo